

La présidence reste en mains féminines

JEUNES MUSICIENS.

La Glânoise Sylvie Ayer passe le témoin, après huit ans à la tête de l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens. Broc s'est porté volontaire pour accueillir la fête cantonale en 2016.

SOPHIE ROULIN

Huit ans qu'elle incarnait l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens (AFJM). La percussionniste professionnelle glânoise Sylvie Ayer a quitté samedi son mandat de présidente, à l'occasion des assises de l'association, à Montbovon. Pour lui succéder, une autre percussionniste, amateur: Sandra Wohlhauser, membre de la société de Prez-vers-Noréaz et vice-présidente de l'AFJM depuis 2008.

«La musique n'est pas un luxe et doit être accessible à tous», a répété Sylvie Ayer, au cours de son dernier rapport. Un principe que la présidente sortante a défendu tout au long de son mandat. Pour preuve, le camp de Pâques, qui réunit chaque année plus de 100 jeunes musiciens de 13 à 17 ans, n'avait pas changé de prix (quatre jours pour 160 francs) ces vingt dernières années. Il a toutefois été revu à la hausse pour son édition 2012 (180 francs), les tarifs de location des locaux du CO de la Glâne ayant augmenté après la rénovation de son restaurant.

Présidente d'honneur

Membre de la commission musique depuis 2001 et présidente depuis 2004, Sylvie Ayer a également œuvré à la mise sur pied de nouveaux événements. «Notre source de motivation est d'encourager les jeunes par le biais de ces événements», a-t-elle répété samedi. Sous sa présidence, un nouveau camp, destiné aux 18-22 ans, a vu le jour durant la période de Nouvel-An.

Un concours de composition a également été mis sur pied pour promouvoir les créations des compositeurs du cru. «Je souhaite que cet effort se



Sandra Wohlhauser (à gauche) et Sylvie Ayer ont toutes les deux pris part au camp de l'AFJM durant leur adolescence. Une association qu'elles font vivre aujourd'hui. LA LIBERTÉ / VINCENT MURITH

poursuive», a-t-elle ajouté. Emue, Sylvie Ayer a remercié ses collègues du comité, de la commission musique, les jeunes musiciens et tous ceux qui œuvrent pour l'AFJM. En reconnaissance du travail accompli, l'association l'a nommée présidente d'honneur.

Avec un bénéfice de 922 francs pour un total de charges de près de 68000 francs, les finances de l'association sont saines, un autre objectif que s'était fixé Sylvie Ayer et que la nouvelle présidente a d'ores et déjà fait sien. A noter encore l'entrée au sein du comité de Fabien Gavillet, de Sommentier,

qui reprend la vice-présidence.

Président de l'organisation de la dernière Fête cantonale des jeunes musiciens, qui s'est déroulée sous le soleil de Montbovon en juin dernier, Cédric Grangier a donné quelques chiffres: durant la manifestation, plus de 3000 repas ont été servis, le cortège a attiré 3000 personnes. Et le bénéfice dégagé s'élève à plus de 100000 francs.

Cantonale à Broc en 2016

De quoi encourager la fanfare de Belfaux, qui mettra sur pied la prochaine édition, en 2013. Samedi, la société de mu-

sique de Broc s'est portée volontaire pour organiser la suivante, en 2016. La fête coïncidera ainsi avec le jubilé de son corps des cadets. Sa candidature a été approuvée par acclamation.

Bernard Maillard a profité de l'heure des divers pour lancer un appel à tous les anciens musiciens de l'Ensemble du CO de la Gruyère et du Collège du Sud. Une formation qui fêtera ses 40 ans en juin 2012. «Nous souhaitons réunir un maximum d'anciens pour l'occasion, il leur suffit de s'inscrire sur les sites internet du CO ou du collège.» ■